



尚徳福祉会 日野保育園 2024年10月

風が冷たくなるとともに空が高くなり、ようやく秋らしい季節になりました。澄んだ空気をいっぱい吸い込んで、歩いたり、這い這いをしたりして思い思いに探索を楽しんでいます。園庭や公園に出かけて小さい秋を見つけて行きたいと思います。



「おおきくなったよ☆」

保育園での生活も半年が過ぎて、ひとりひとりの生活リズムも整い、落ち着いて過ごしています。這い這いや、つかまり立ちや歩行をする子など、探索活動が盛んになり行動範囲が広がっています。お友達との関わりも増え、同じ玩具で遊んだり、追いかっこをしたり顔を見合わせて笑う姿が微笑ましいです。保育者と一緒に触れ合う中でも表情豊かに喃語や言葉を発して賑やかです。さまざまな反応を見る事ができ、とても嬉しいです。子どもたちの気持ちを汲み取りながら、楽しい関わりを重ねていき、引き続き子どもたちの気持ちに寄り添いながら、成長を見守っていきたいと思います。



「絵本だいすき☆」

だんだんと言葉への理解が増してきた子どもたち。保育者が絵本を読み聞かせすると一緒になって言葉を発したり、体や手を動かして表現するようになってとてもかわいいです☆ 最近では、「いやだ いやだ」や「だるまさんの」「かえるのがっしょう」の絵本が大好きで指差ししながら読んで！ともうアピールしています！言葉が少しずつ増えて、一緒に絵本を読んでいるように口を動かして楽しむ子供もいます☆他にも気に入った絵本があると人差し指を立てながら、もう一回と保育者に頼む姿があり、とてもかわいいです。☆

★おねがい★

- 天気の変化する時期です。天候に対応できるよう衣類の補充（長袖と半袖）をお願いいたします。また、戸外遊び用上着をロッカーに入れていただくようお願いいたします。合わせて、サイズの確認をお願いします。
※上着は危険防止のため、フードのないものをお願いします。登降園時に着ている物でも構いません。
- 掲示物でのお知らせもありますので送迎の際、ご確認をお願いします。

★子ども達が好きな絵本★

〇だるまさんの
（体を揺らしたり、体のパーツを指差ししたりして楽しんでいます！）

〇がたんごとん
（集中してみた後は保育者に「もう一回！」と指を立ててお願いする姿が可愛いです！）

これからもたくさんの絵本を子どもたちと読んでいけたらと思います☆